

GUIDON DUR – ALPE D'HUEZ

L'Alpe d'Huez innove... et organise le **Supermotard "Guidon Dur"** pour les "piliers" et précurseurs de la discipline....

Alpe d'Huez innovates... and organises the Supermotard "Guidon Dur" for the "pillars" and precursor of this sport....

Prévue dans le cadre du **Championnat de France SUPERMOTARD**, cette épreuve se déroulera le **Samedi 5 Août** dans un but amical et histoire de prouver aux jeunes, comment on roulait à l'époque et comment on savait mettre le feu à la piste !

Organised during the French SUPERMOTARD Championship, this event will take place on Saturday August 5th, with a friendly aim in view and prove to the younger, how we rode at the time and how we did the show on the track !



Gilles SALVADOR, Klaus KINIGADNER, Laurent PIDOUX... ont déjà confirmé leur "retour" pour une journée qui se terminera par un grand repas convivial servi au Dahut.

Gilles SALVADOR, Klaus KINIGADNER, Laurent PIDOUX... already confirmed their "return" for one day which will end in a big convivial lunch in the "Dahut".

Faites vite pour vous inscrire, histoire de réveiller les vieux démons....

Take part as soon as possible, in order to wake up the old Devil....

Alain BLANCHARD

- Motos, cuirs d'époque.... BIENVENUS !!! / Motorcycle, old leather WELCOME !!!
- Licences disponibles sur place.. pour ceux qui auraient raccroché !! / Licensees will be available there... for the retired riders !!
- Contact : Mme Paulette SENTOST Tel 05.61.50.67.10 ben.sen@wanadoo.fr